



594834

La Prensa Austral

pág. 4

viernes 29 de octubre de 1999

Nuevo libro del escritor Carlos Vega Letelier

"Selknam Cazadores en la Tierra del Fuego"

Los selknams lucharon y cuidaron de la naturaleza, quizás como lo sueñan hoy los ecologistas. Bajo la edición del ensayo "Selknam Cazadores en la Tierra del Fuego" de Carlos Vega aparece graficada la historia de un pueblo que habitó en casi la totalidad de la Isla Grande de Tierra del Fuego.

El libro entra en la categoría de ensayo etnográfico y rescata la cosmogonía y vivencias que sufrieron los selknams con la llegada del hombre blanco.

Así lo cuenta Carlos Vega: "Los selknams usaron sus palabiras y, a viva voz, contaron su acontecer y cuánto recordaban de lo que les habían contado. Así lo repitieron y de generación a generación. Y de tanto repetirlo alrededor del gran fuego hogarño, durante los atardeceres a la espera de la noche, "sus verdades" acumuladas en palabras se quemaron y se incineraron en mitos. Des-



Carlos Vega Letelier.

acuosa investigación en terreno, en lugares como "Ukika", reducción yagana de Puerto Williams, donde el autor recopiló información con personas que recordaban historias de los Selknams. También los contactos con el arqueólogo francés Josef Empereur y el periodista Osvaldo Wegmann.

El currículum de Carlos Vega, lo inscribe como uno de los bastiones de la literatura magallánica.

Nuevo libro del escritor Carlos Vega Letelier [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nuevo libro del escritor Carlos Vega Letelier [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)